

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang telah melimpahkan Rahmat dan Hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul **“Partisipasi Masyarakat dalam Program PHP2D Penerapan Inovasi Teknologi *Ecoprint* di Desa Linggajati Kecamatan Sukaratu Kabupaten Tasikmalaya”**. Sholawat beserta salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, kepada para sahabatnya, dan mudah-mudahan sampai kepada kita selaku umatnya.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan tanpa bimbingan dan arahan serta dukungan dari berbagai pihak. Penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Komisi Pembimbing, dan kepada Tedi Hartoyo, Ir., M.Sc. selaku Anggota Komisi Pembimbing yang selalu memberi dorongan dan bimbingan penuh kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Dr. Dedi Djuliansah, Ir., M.P. selaku Penguji Satu, kepada Dr. Hj. Candra Nuraini, S.P., M.Si. selaku Penguji Dua, dan selaku Penelaah Hj. Enok Sumarsih, Ir., M.P. yang telah mendorong penulis agar dapat menyempurnakan skripsi ini. Terima kasih kepada Dr. Nundang Busaeri, Ir., M.T. selaku Rektor Universitas Siliwangi, kepada Dr. Hj. Ida Hadiyah, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian, dan Dedi Darusman, Ir., M.Sc. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, serta terima kasih kepada Suyudi, S.P., M.P. selaku wali dosen penulis serta jajaran Dosen Agribisnis dan Staff Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada kedua orang tua dan kakak tercinta, Bapak Hasim, Ibu Samiyem, Mba Nur Alfatriana, Mas Bayu Setiawan yang senantiasa memberikan doa dan dukungan secara moril serta materil kepada penulis. Terima kasih kepada keponakan tersayang Bintang Arsyah Muwafiq yang selalu memberi semangat kepada penulis. Terima kasih khusus penulis sampaikan untuk Kang Perdi, Ka Lekk, Teh Suci, Isma, Huja, Cica, Ina yang senantiasa membantu dan mendorong penulis untuk menyelesaikan penulisan skripsi ini. Serta seluruh teman-teman, kakak-kakak dan adik-adik yang penulis sayangi. Keluarga besar UKM Karate Universitas Siliwangi, rekan-rekan AK21 UKM Karate, Pengurus UKM Karate periode 2020 & periode 2021, Keluarga besar Karate Dojo *Blue Kids* Sidareja, Himpunan Mahasiswa Agribisnis

(HIMAGRI), dan rekan-rekan seperjuangan Agribisnis angkatan 2018. Komunitas *Ecoprint* Tapak Patera Linggajati serta seluruh masyarakat Desa Linggajati. Semoga Allah selalu memberikan perlindungan bagi semua. Aamiin.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, maka dari itu kritik dan saran yang membangun penulis harapkan dari pembaca untuk menyempurnakan penulisan skripsi ini. Semoga dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pihak yang terkait.

Tasikmalaya, Juli 2022

Penulis